

Nuestro Hogar Materno cuenta con un total de 15 camas para ingreso y 10 plazas diurnas para recuperación nutricional. Funciona con un especialista de Medicina General Integral acreditado, una enfermera responsable del Hogar y la enfermera de turno. Se cumplen con los convenios establecidos con el INDER, Cultura, los cuales realizan actividades recreativas según su programación. Semanalmente se realiza pase de visita docente asistencial con equipo multidisciplinario jerarquizado por un especialista en obstetricia, donde se realiza evaluación integral a todas las embarazadas y se reevalúan los riesgos. La gestante que ingresa tiene garantizada la continuidad de su atención por las diferentes especialidades, exámenes de laboratorio, estomatología etc.

Dentro de las principales causas de ingreso tenemos, la anemia durante los tres trimestres del embarazo, desnutrición materna, ganancia insuficiente de peso, los embarazos múltiples entre otras patologías asociadas a la atención prenatal.

Durante el año se ingresan alrededor de 220 gestantes que permanecen en el Hogar hasta que desaparece la causa que genero el ingreso. Obteniéndose resultados muy favorables al final de la gestación .Se recuperan aproximadamente el 85 % de las pacientes que ingresan por déficit nutricionales, y de los 5 embarazos múltiples (gemelares) que tuvimos en el año 2019, de los 10 recién nacidos, solo 1 resulto bajo peso al nacer y por encima de 2200 gramos

El hogar materno goza de prestigio a nivel municipal, con un alto grado de satisfacción de la gestante y la familia.